

# Repuntan en octubre casos de feminicidio

REFORMA / STAFF

La Capital registró nueve feminicidios en octubre, con lo que se ubicó como el mes con más casos por este delito en lo que va del año, según refieren los datos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

El 2025 suma 42 víctimas de feminicidio. Álvaro Obregón, Iztapalapa y Tláhuac son las demarcaciones que concentran más casos, con cinco en cada una.

En tanto, en Gustavo A. Madero, Milpa Alta y Xochimilco se han reportado cuatro asesinatos por cada Alcaldía en lo que va del año.

Sólo Azcapotzalco, Magdalena Contreras e Iztacalco no suman registros de este tipo.

El 30 de octubre, Daniela Cabrera fue asesinada, presuntamente, por su pareja, identificada como Samuel "N", en una vivienda localizada en la Colonia Mártires de Tacubaya, en Álvaro Obregón.

El hombre fue detenido en el sitio y vinculado a proceso tres días más tarde.

"Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron al domicilio y hallaron a la víctima sin vida, con signos de asfixia por estrangulamiento y heridas punzocortantes", reportó la Fiscalía en aquel momento.

Pese al repunte de octubre pasado, los casos por feminicidio se ubican lejos del momento más crítico que se registró en la Capital en 2020, cuando en los primeros 10 meses del año sumaban 72 crímenes de este tipo.

## Víctimas

El Atlas de Feminicidio de la Fiscalía reporta que este año se han acumulado 42 casos.

